

Premiados quince alumnos de la escuela gratuita de los Escolapios de Guanabacoa por el banco Godoy-Sayán

Quince alumnos de la escuela gratuita que sostienen las Escuelas Piaz de Guanabacoa, fueron premiados en días pasados por el Banco Godoy Sayán, al resultar ganadores en un concurso sobre el tema "La Virtud del Ahorro", convocado por dicha institución bancaria entre los alumnos de ese plantel. Consistieron los premios en diplomas y cuentas de ahorro abiertas con diferentes cantidades.

Los quince premiados se nombran: Pedro Pablo López, Fernando Pérez, Mario Jiménez, Francisco Pérez, José Hernández, Mario Santana, Lázaro Do-

minguez, Rafael Chávez, Roberto Padrino, Antonio Valera, Eduardo Bautista, Jorge Serpa, Cecilio Alfonso, Antonio Fong y Pedro Arturo Elizondo. Al acto de entrega de premios, celebrado en el Rincón Martiano del centenario edificio escolapio, asistieron el Rector del colegio, varios profesores y funcionarios del Banco Godoy Sayán, quienes felicitaron calurosamente a los profesores y alumnos por la calidad de los trabajos presentados y el interés demostrado en el beneficioso hábito del ahorro, tan útil y decisivo en la vida de todos los tiempos.

